

Le Japon et Cuba se prononcent pour la multiplication des échanges multilatéraux



La Havane, 23 juillet, (RHC/PL).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères et Hitoshi Kikawada, vice-ministre parlementaire des Affaires étrangères du Japon, ont fait état ici à La Havane de la volonté des deux pays de multiplier leurs échanges.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères signale que Bruno Rodriguez et son hôte ont également abordé des questions de la situation internationale, en présence de l'ambassadeur du Japon à Cuba, Masaru Watanabe, du directeur du ministère japonais des Affaires étrangères, Ken Hashiba et de l'ambassadeur de Cuba au Japon, Marcos Rodriguez.



Radio Habana Cuba